

**CONDENA PVEM EL HECHO** 

## Reprueba IEEM ataque a candidata de Ocoyoacac

La presidenta del Consejo General del Instituto Electoral, Amalia Pulido confía en cierre de elecciones en paz

### GERARDO GARCÍA

Tras el ataque a la candidata de Morena, PT y PVEM por la presidencia municipal de Ocoyoacac, Nancy Valdez Ruiz, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) reprobó el hecho; exigió una investigación a fondo y aseguró que seguirán atentos a las solicitudes de medidas de protección que ya son casi 100.

Valdez Ruiz fue atacada a balazos cuando circulaba en un vehículo, aunque ella salió ilesa junto a otros dos acompañantes. La Secretaría de Seguridad del estado (SSEM), reportó que se le brindó protección de manera oportuna.

La consejera presidenta del

IEEM, Amalia Pulido Gómez, compartió que este como otros temas fueron abordados en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz de ayer.

Aclaró que, como integrantes del órgano electoral, condenan dicho acto violento en contra de Valdez Ruiz y agregó que solicitarán a la Fiscalía General de Justicia que realice una investigación a fondo hasta dar con los responsables.

"Reprobamos todos los actos de violencia, lo de ayer por supuesto, creo que coincidirán mis colegas, el Instituto reprueba estos actos; hemos hecho llamados para que se lleve a cabo el proceso en paz, en civilidad, en paz", agregó.

Pulido Gómez expresó su confianza en que en lo que resta de la campaña se terminará bajo condiciones de paz y seguridad. Y ratificó que están para proteger el voto del 2 de junio.

Recordó que el pasado viernes hicieron un llamado a las autoridades del estado y los actores políticos, para que se conduzcan con neutralidad e imparcialidad, para sumar a este clima de civilidad.

La titular del IEEM recalcó que hay apertura a la ciudadanía y los partidos, por lo que enfatizó que seguirán atentos a las solicitudes de protección, aunque, consideró, que los casos que han atendido lo han hecho de manera expedita.

Indicó que hasta este 20 de mayo suman 99 medidas de protección, de ellas 81 las han atendido y las otras 18 han sido canalizadas por



▲ La dirigencia del Partido Verde ofreció su respaldo a Nancy Valdez Ruiz. Foto: Emilio Varela.

las Secretarías General de Gobierno y Seguridad.

### Condena PVEM

La candidata Nancy Valdez Ruiz admittó que ella y su familia han sido agredidos previo al ataque armado, y no pidió medidas de protección porque no pensó que llegaría a tanto. Aunque aseguró que este hecho la hace más fuerte y señaló que las elecciones no se ganan así.

Dijo que los ataques a su persona

y círculo comenzaron en su cargo como titular del DIF, por lo que presentó dos denuncias.

Valdez Ruiz aclaró que no puede señalar a alguien, eso le corresponde a las autoridades, pero manifestó que con agresiones no se ganan las elecciones y que seguirá adelante, con trabajo.

El dirigente estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello, condenó el acto y advirtió que buscarán que las autoridades den con quien o quienes estuvieron detrás del ataque.

Afirmó que seguirán con la campaña en Ocoyoacac de manera cautelosa, pero hay respaldó a favor de la candidata y su planilla, así como de sus demás candidatos.

### CAPITAL

# Condena IEEM ataques contra candidatos; pide proceso en paz

Suman 99 peticiones de medidas de seguridad para aspirantes a un cargo de elección popular

### ALMA RODRÍGUEZ

uego del ataque que recibió la candidata de Morena a la presidencia municipal de Ocoyoacac, Nancy Valdez, de manera previa al debate público que sostendría en las instalaciones del órgano electoral local, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, condenó los hechos y reiteró su llamado a las autoridades para abonar a que se garantice un proceso en paz y en civilidad.

"Por supuesto, decir que reprobamos todo acto de violencia y hacemos votos para que estos dias podamos tener un cierre del proceso electoral en paz, en condiciones de seguridad. El Instituto está abierto a la ciudadanía y a los actores políticos para escuchar sus inquietudes y estamos aqui también para cuidar el voto el próximo 2 de junio", comentó.

Por lo que respecta a las solicitudes de seguridad, Amalia Pulido, refirió que 81 solicitudes de candidatos y candidatas que solicitan protección, han sido presentadas ante el IEEM, mientras que otras 18 solicitudes se han ingresado tanto la Secretaría General de Gobierno como a la Secretaría de Seguridad del Estado, sumando 99 las peticiones registradas hasta este lunes.

En este sentido, aseguró que se



### APUNTE

### NÚMERO DE VÍCTIMAS DE VIOLENCIA POLÍTICO-CRIMINAL

La organización Data Cívica reflere en su apartado "Votar Entre Balas", que del 1 de enero al 17 de mayo del presente año, en el Estado de México se registran 11 víctimas de ataque armado, asesinato, atentado o amenaza, agrupando el 0.62% de las víctimas en el país.

Detalla que cuatro ataques han sido contra candidatos, dos contra funcionarios, dos contra autoridades de elección popular, dos contra integrantes de partido y uno contra fuerzas de seguridad fuera de combate. Se reportan cinco ataques armados, tres asesinatos, dos amenazas y un atentado, además refiere que los municipios donde se han suscitado estas agresiones son en: Amanalco, Ocoyoacac, Atizapán de Zaragoza, Tialnepantia, Ecatepec e Ixtapaluca.

ha dado trámite a todas estas solicitudes de seguridad de manera expedita, asegurando que existe buena comunicación y coordinación por parte del IEEM con el propio gobierno del estado para garantizar seguridad a los actores políticos y al electorado.

"El Instituto está pendiente y en alerta de recibir todas las solicitudes que las candidaturas y los partidos así lo consideren y se está dando todo el trámite necesario", diio.